

# EU-Konformitätserklärung

## EU-Declaration of Conformity

Diese Konformitätserklärung bezieht sich auf die nachfolgend bezeichneten monokristallinen Solarmodul-Typen der Marke BERFELL SOLAR®.

This declaration of conformity refers to the following monocrystalline solar module types of the BERFELL SOLAR® brand.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller:

The manufacturer bears sole responsibility for issuing this declaration of conformity:

BERFELL Technology GmbH  
Heidelbergstrasse 9  
CH-8355 Aadorf

Hiermit bestätigen wir, dass die bezeichneten Solarmodule die einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der EU-Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU und der Verordnung über elektrische Niederspannungserzeugnisse NEV; SR 734.26, inklusive deren Änderungen auf Basis der Einhaltung der Normen

We hereby confirm that the solar modules described above comply with the relevant harmonisation provisions of the EU Low Voltage Directive 2014/35 EU and the Ordinance on Low Voltage Electrical Products (LVD;SR 734.26), including amendments thereto, based on compliance with the standards

Art.-Nr. Item no.	Bezeichnung Description
504301	Obsidian BF 430-108H-NM Ultra Black
504351	Obsidian BF 435-108H-NM Ultra Black
504401	Obsidian BF 440-108H-NM Ultra Black
604352	Onyx BF 435-108H-NM Ultra Power
604402	Onyx BF 440-108H-NM Ultra Power
604452	Onyx BF 445-108H-NM Ultra Power
704403	Opal BF 440-96H-NB Ultra Yield
704453	Opal BF 445-96H-NB Ultra Yield
704503	Opal BF 450-96H-NB Ultra Yield

EN 61215-1:2016	IEC 61215-1:2016
EN 61215-1-1:2016	IEC 61215-1-1:2016
EN 61215-2:2017+AC:2017+AC:2018	IEC 61215-2:2016
EN 61730-1:2018+AC:2018	IEC 61730-1:2016
EN 61730-2:2018+AC2018	JEC 61730-2:2016

vollständig erfüllen.  
fulfil completely.

Aadorf, 20.01.2024

Hinweis: Diese Konformitätserklärung verliert ihre Gültigkeit, wenn das Produkt ohne ausdrückliche Zustimmung der BERFELL Technology GmbH umgebaut, ergänzt oder in sonstiger Weise verändert wird. Dies gilt auch für unsachgemässen Anschluss oder nicht bestimmungsgemässe Verwendung.

### Filip Bergamin

Vorsitzender Geschäftsführer  
Produktmanagement

### Elias Fellmann

Geschäftsführer  
Vertrieb

Note: This declaration of conformity loses its validity if the product is modified, supplemented or changed in any other way without the express consent of BERFELL Technology GmbH. This also applies to improper connection or improper use.